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Albaladejo 

El alcalde, Angel Algaba, reivindica el arreglo de la CM-3202 que une 
Albaladejo y Villanueva de la Fuente 
 

 
  Los parlamentarios con el alcalde y su Grupo Municipal 

 

El presidente provincial, Carlos Cotillas y el secretario 
provincial y portavoz del GP en la Diputación, Antonio Lucas-
Torres, acompañados de los viceportavoces, David Marín y 
Miguel Ángel Rodríguez, han mantenido una reunión de 
trabajo con el equipo de gobierno municipal, encabezado 
por su alcalde, Ángel Algaba. Cotillas y Lucas-Torres se 
interesaron por las cuestiones locales y felicitaron al alcalde 
por la buena labor que está realizando en el municipio, 
donde está acometiendo algunas obras, destacando la 
reforma de la plaza del ayuntamiento, para hacerla más 
cómoda y accesible para los vecinos.

 Algaba les recordó que el arreglo de la CM-3202 es una antigua reivindicación, siendo muy necesaria acometerla 
cuanto antes, por la importancia que conlleva y la seguridad de automovilistas y de los escolares. 

 
 
Toledo  

El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, denuncia que Page 
ha incrementado casi en un 30% las listas de espera sanitaria  
 
Cañizares ha resaltado que el “desastre” de la gestión sanitaria que 
se está produciendo en Castilla-La Mancha desde que Page llegó al 
Gobierno de la región demuestra que la preocupación del presidente 
de la Junta no está siendo mejorar la sanidad. Ha recordado que en 
nuestra región hay 23.912 pacientes más en listas de espera con Page 
que con Cospedal y que las listas de espera quirúrgica han 
aumentado en 9.257 pacientes. “Ha habido una reducción mínima de 
las listas de espera en pruebas diagnósticas que se ha producido por 
la derivación masiva a las clínicas privadas”, un incumplimiento total 
de Podemos y del PSOE que  desmonta las mentiras que se habían 
hecho sobre el anterior Gobierno del PP”.  

 

 
                       Francisco Cañizares

“Se ha demostrado que el PP gestiona mejor el dinero público, hacía una mejor gestión de la sanidad pública y 
también hizo menos derivaciones a la sanidad privada”. 
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Toledo 

La diputada regional, Lola Merino, exige a Page que autorice ya las 
plantaciones de viñedo en zonas ZEPA 
 

 
                               Lola Merino 
 

Merino ha afirmado que es “extrema” la preocupación que reina 
entre los agricultores que presentaron sus solicitudes de plantación 
de viñedo en el 2015. A fecha de hoy, lo viticultores todavía no saben 
si podrán plantar o no, cuando sus derechos de plantación caducan el 
próximo mes de julio y se pasa la época de plantación; lo que está 
generando una “terrible angustia” en este colectivo. “La Consejería 
no ha comunicado todavía a los beneficiarios si pueden plantar, si lo 
tienen que hacer en vaso o en espaldera o si la explotación es de 
secano o regadío; lo que deja a los viticultores en una completa 
indefensión”. 

Ha indicado que el GPP exige a la Consejería de Agricultura que establezca con urgencia las directrices políticas 
necesarias para emitir las resoluciones correctamente, ya que la inexistencia de estas directrices y del plan de gestión 
está llevando al establecimiento individualizado de condiciones medioambientales y económicas muy duras para la 
plantación, que, en la mayoría de los casos, no pueden ser asumidas por los agricultores. 

 

Montiel 

El presidente provincial, Carlos Cotillas, y la diputada nacional Carmen 
Quintanilla visitan la localidad 
 
 
Apoyaron con su presencia al pueblo de Montiel y a su alcalde, Ángel García, 
en el nombramiento como Hijo Adoptivo de la localidad del prestigioso 
músico y director Luis Cobos, autor de la letra y la música del Himno de 
Montiel. En un magnífico concierto se presentó también la bandera oficial 
que representará a partir de ahora a este municipio. Los parlamentarios 
felicitaron al alcalde por esta iniciativa y destacaron la importancia de las 
tradiciones y los símbolos en los pueblos no solo de la provincia sino de toda 
España. 
  

           Cotillas y Quintanilla en el acto  

 

Solana del Pino 

El portavoz del GP en las Cortes, Francisco Cañizares, y el viceportavoz 
del GP de la Diputación, Miguel Ángel Rodríguez visitan el municipio 
 

 
Cañizares, Redondo y Rodríguez 

 
 
 
Francisco Cañizares y Miguel Angel Rodríguez han acompañado a la alcaldesa de 
Solana del Pino, Emilia Redondo, en las fiestas en honor a la patrona de la 
localidad, la Virgen de la Antigua. 
 

 



  
 

Ciudad Real 

El Grupo Municipal Popular lamenta la “nula” iniciativa de Zamora en 
materia educativa 
 
Tras un desastroso desarrollo de las escuelas municipales durante 
este curso escolar - lo que ha conllevado entre otras cosas la 
pérdida de más de 500 alumnos y numerosas quejas de padres y 
profesores por su mal funcionamiento- ahora presentan las 
Escuelas Municipales de Verano sin ninguna novedad, un calco de 
proyectos e iniciativas anteriores. La viceportavoz del GP, Aurora 
Galisteo, ha recordado que, el pasado año, gobernando el PP en el 
Ayuntamiento, la programación estival se presentó el 13 de abril. 
“Con casi todos sus concejales liberados, el equipo de Gobierno ha 
esperado hasta el 6 de mayo para presentar el proyecto educativo 
para este verano, impidiendo así a cientos de familias organizar con 
más tiempo sus vacaciones y conciliar vida laboral y familiar”. “La 
falta de originalidad y de iniciativa del actual equipo de Gobierno, 
encabezado por Zamora, evidencian su falta de proyecto político 
para nuestro municipio, limitándose a vivir de las rentas”.   

                               Aurora Galisteo
 
Igualmente, desde el Grupo Municipal Popular han lamentado que, a diferencia de otros años, no se haya dado a 
conocer a las familias las temáticas de cada una de las escuelas municipales, ni qué personal será el encargado de 
atenderlas, ni el coste global de las actividades.  Desde el Grupo Municipal Popular han lamentado el “maltrato” que el 
PSOE está profiriendo a la educación en esta ciudad y también en la región donde han generado un “caos” en este 
ámbito que ha obligado al presidente regional, Emiliano García-Page, a cesar a la exconsejera de Educación, Reyes 
Estévez,  por su “inutilidad manifiesta” y que horas más tarde fue premiada con un cargo como asesora del Ejecutivo. 
Lo nunca visto. 

 

 


